

# Teilnahmebescheinigung

Hiermit bestätigen wir, dass

**Falk Forberger**

am 08.11.2018 an dem diesjährigen 8. Wohnmedizinischen Symposium unter dem Motto  
**„Radon, Asbest sowie Emissionen aus Baustoffen: Messmethoden – Möglichkeiten  
der Risikobewertung – Sanierungsverfahren“** in Rheinau-Linx teilgenommen hat.

**Im Rahmen der eintägigen Veranstaltung wurden folgende Themen  
behandelt:**

- Medizinische Bewertung der Radonproblematik in Innenräumen
- Radon in Schulen – Eine Erhebungsmessung in Baden-Württemberg
- Effiziente Radonabsaugung im Bestand
- Asbest in Klebern, Putzen und Spachtelmassen
- GRÜNER SALON: neue Wege in der Architektur – ohne Gift – mit leim- und metallfreien Holzkonstruktionen in Wänden, Decken und Möbeln
- Holzwerkstoffplatten – Trends und Entwicklungen
- Umgang mit schadenbedingten Geruchsbelästigungen und Gebäudeschadstoffen nach Brand- und Wasserschadensereignissen in Innenräumen



Jena, 08. November 2018

Dr.-Ing. Dipl.-Biol. Mario Blei  
Präsident der Gesellschaft für Wohnmedizin,  
Bauhygiene, und Innenraumtoxikologie